

AWNI

Laksanakan Baca Quran Dan Mendalami Al-Mulk, Rutan Balikpapan Gelar Pengajian Rutin

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID

Nov 15, 2023 - 14:38



BALIKPAPAN – Rutan Balikpapan gelar kegiatan pengajian dan baca tulis Quran yang dipimpin langsung oleh Yayasan Al - Hasan, Ustadzah Nur Hidayah didampingi petugas Rutan Balikpapan dan diikuti Warga Binaan Perempuan.

Rabu (15/11/2023).

Rutan Balikpapan kembali menunjukkan komitmennya dalam memperkuat aspek spiritualitas Warga Binaan dengan menggelar kegiatan pengajian dan baca tulis Quran. Pengajian tersebut digelar secara rutin sebagai ajang pembinaan kerohanian bagi Warga Binaan Perempuan dengan didampingi oleh Petugas Rutan Balikpapan. Para Warga Binaan diajak untuk membaca dan menulis ayat-ayat suci Al-Quran, menciptakan lingkungan yang mendukung pertumbuhan spiritual dan pendalaman pengetahuan keagamaan. Kegiatan dimulai dengan membaca surat yasin secara berjamaah yang kemudian dilanjutkan kegiatan baca tulis Quran yang langsung dipraktekkan lalu dilanjutkan dengan istighosah bersama.

Kegiatan hari ini adalah membaca Al-Quran dan memperlancar cara membaca Quran. Dimana mengutip hadis dari Sahih Bukhari yang menggarisbawahi pentingnya membaca Al-Quran dalam memperkuat iman: "Sebaik-baik kalian adalah yang mempelajari Al-Quran dan mengajarkannya." (HR. Bukhari). Hadis ini menekankan pentingnya mendalami ilmu Al-Quran serta mentransfer pengetahuan tersebut kepada orang lain. Dengan membaca Al-Quran, umat Islam berupaya membangun pondasi iman yang kokoh dan menjadikan Al-Quran sebagai petunjuk hidup.

Kemudian dilanjutkan dengan Tadabbur Surah Al-Mulk. Surah Al-Mulk, merupakan surah ke-67 dalam Al-Qur'an, menawarkan gambaran kebesaran dan kekuasaan Allah dalam menciptakan alam semesta. Dengan 30 ayat yang penuh makna, surah ini mengajak manusia untuk merenungkan tanda-tanda keagungan-Nya yang tercermin dalam setiap detail penciptaan. Ayat-ayatnya memaparkan keunikan dan keindahan alam semesta sebagai bukti nyata akan ke-Maha Kuasaan Allah. Manusia diajak untuk merenung, mengamati, dan mengambil pelajaran dari segala ciptaan-Nya sebagai bentuk penghormatan dan ketaatan kepada Sang Pencipta.

Lebih dari sekadar mengeksplorasi keindahan alam, Surah Al-Mulk juga menyoroti tanggung jawab manusia di hadapan Allah. Dengan mengingatkan tentang kehidupan akhirat, surah ini memotivasi manusia untuk melakukan amal saleh dan mempersiapkan diri untuk pertanggungjawaban di hari kiamat. Sambil menawarkan rasa hormat kepada-Nya, surah ini juga mencerminkan sifat kasih dan kebijaksanaan Allah yang memberikan kesempatan kepada manusia untuk bertaubat dan mengubah kehidupan mereka ke arah yang lebih baik. Dengan pesan-pesan mendalamnya, Surah Al-Mulk menjadi sumber inspirasi bagi umat Islam untuk menjalani kehidupan dengan penuh kesadaran akan keberadaan Allah dan akhirat.

Dalam hal ini, Rutan Balikpapan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pembinaan kerohanian dengan menyediakan tempat yang nyaman dan bersih guna meningkatkan semangat Warga Binaan dalam melaksanakan kegiatan.